



# CENTRAL UNITARIA DE TRABAJADORES DE COLOMBIA CUT

Personería Jurídica No. 01118 de abril 13 de 1987



ITUC CSI IGB

## LA CUT RECHAZA EL GENOCIDIO CONTRA EL PUEBLO PALESTINO

El agravamiento del conflicto palestino-israelí en estos días, motivado por las acciones militares de Hamás, va desencadenando en un genocidio del gobierno fascista de Israel encabezado por el primer ministro Benjamín Netanyahu. Una historia de colonización/ocupación contra el pueblo palestino.

En estos días, violando todo el Derecho Internacional Humanitario, en desarrollo del apartheid impuesto en la franja de Gaza, asentamiento de más de 2 millones de palestinos, el gobierno y las fuerzas militares israelíes han profundizado un total aislamiento y desplazamiento de más de un millón de palestinos hacia el sur de dicha franja, quitándoles el agua, la luz, la comida e incluso asesinando a muchos de los que han emprendido su migración interna al sur. Todo ello en medio de una declaratoria militar de Israel de tierra arrasada contra el pueblo palestino en lo que viene constituyéndose en un execrable genocidio, que incluye una limpieza étnica para el exterminio palestino en la franja de Gaza; sin ninguna consideración por la población civil y en especial de mujeres y de niños y niñas.

La CUT rechaza este genocidio del fascista Netanyahu, el gobierno y Estado de Israel, se solidariza y respalda la causa Palestina y en especial el cumplimiento pleno de la resolución de la ONU, aprobada muchas veces desde 1970, pero igual de veces incumplida por Israel de la conformación de dos estados, Palestina e Israel con unos límites definidos, como una opción de parar esta cruenta guerra. Israel, ha contado siempre con el respaldo del imperialismo de los EE.UU, para desarrollar no sólo intereses, sino los del gobierno norteamericano en la región del medio oriente.

La CUT también valora muy positivamente la posición independiente y soberana asumida por el presidente de los colombianos Gustavo Petro, encaminada a señalar el genocidio de Israel contra el pueblo palestino, solidarizarse con la causa palestina y la de llamar a una cumbre mundial de paz de la guerra Israel-Palestina, que pare la guerra y la muerte de civiles de parte y parte. Así mismo rechazamos la actitud soberbia y prepotente del gobierno de Israel, que insultando al presidente Petro pretende callar la comunidad internacional, que cada vez es mayor contra este genocidio.

La CUT llama a los trabajadores y trabajadoras de nuestro país a manifestarse en este mismo sentido y muy especialmente a participar de diversas manifestaciones de solidaridad y respaldo a la causa palestina, tanto en declaraciones como en mítines y movilizaciones.

Bogotá, 17 de octubre de 2023

**FABIO ARIAS GIRALDO**  
Presidente CUT Nacional



**OVER DORADO CARDONA**  
Secretario General